

### 3期生チラシ用アンケート

心塾3期生へのチラシ用を作成します。そちらに2期生の感想を載せたいと考えております。心塾2期生として2/3半分が終了しました。  
あなたにとって心塾の参加はいかがでしたでしょうか？ご感想をいただければ幸いです。  
よろしくお願いします。

ばんちゃんとしては yes が多いと嬉しいですが、自由にご判断ください

- ・チラシへの掲載  yes ・ no    ・名前の掲載  yes ・ no  
・直筆の掲載  yes ・ no    ・顔写真の掲載  yes ・  no (ご希望の写真を取り直します)

氏名 木下 裕士

実は私は、心塾二期生であると同時に一期生でもあるという稀有な(笑)存在なんです。  
ではどうして二回も心塾を受けているかというと、それは、ばんちゃんに惚れているからです。というのは半分冗談ですが(笑)、それほどに心塾が自分にとって魅力的であるというのが正直なところですよ。

それではどこがそんなに魅力的かと言え、まずはそのカラキュラムにあります。  
具体的に言うと、カウンセリングとコーチングに加え、スピリチュアル的なアプローチも組み込まれているという点が挙げられます。カウンセリングとコーチングにスピリチュアルが加わることにより、心塾の目的である「幸福力アップ」が一気に加速し拡大すると私は考えます。

次に魅力的なのは、「素晴らしい仲間ができる」という点です。参加生は年齢も職業も様々で殆どが初対面にも拘らず、回を重ねるごとに親しさが増していき、最後には本当に「運命の仲間」と思えるようになります。まさに「この時代この場所でようやく出逢えた旅の仲間たち」という感じです。勿論、彼らとはこれから一生の付き合いになることでしょう！

そして最後にして最高の魅力、それはこの講座にはこれまでのばんちゃんの幸福力アップセラピーの全てが詰まっており、さらにそれが進化(深化)し続けているという点です。

「これってまさに企業秘密だろう」と思われるほどの素晴らしいノウハウが、惜しげもなくそこら中に織り込まれているんです。そして一期生の仲間には申し訳ありませんが(笑)、二期の講座の中身は一期に比べ一段とバージョンアップしています。ということは三期の講座はさらに素晴らしいものになることは間違いありません。

ということで、二期に続けて三期も受けてみたくなってしまうのが、心塾での私の唯一の悩みとなっています(笑)。

以上